

Ab nach draussen!: Good Practice – Schulareal

Fast alle Spiele aus der Sporthalle können draussen auf dem Pausenplatz gespielt werden. Die folgenden Spiele funktionieren draussen besonders gut und können mit wenig Material und Aufwand durchgeführt werden.



Bild Schulareal

Draussen lernen ist eine wichtige und wertvolle Ergänzung zum klassischen Unterricht. Die meisten Lektionen können ohne grossen Mehraufwand nach draussen verlegt werden.

Die folgenden Good Practice Beispiele werden draussen durchgeführt, weil sie vom Aussenraum abhängig sind.

Good Practice auf dem Schulareal

- Orientierungs- und Laufspiele
- Hüpfspiele
- Wurfspiele
- Rollen und Fahren
- Wasserspiele



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO